## Culte du 26 mai 2024, 10h Palézieux Installation du CP et clôture du CE et du KT

**CP** Chantal Häberli **lectures** Sylviane Cardinaux **musique** Vadim Saukin **Sacristie** Theresa Brauchli **Saynète** les enfants du CE **Officiants** Sylvain Demierre & VM

**Lectures** Philippiens 2, 1-5

Jean 12, 1-8 (saynète des enfants du Culte de l'enfance)

## Message

- Dis-moi, Sylvain, tu ne trouves pas qu'il y a une générosité époustouflante dans la nature au printemps ? Toutes ces fleurs de différentes couleurs et tailles, et ces arbres qui s'en donnent à cœur joie! il y a une expansion de la nature qui me frappe d'année en année!
- Oui et si on filme en accéléré tout le végétal, on est devant un spectacle à couper le souffle : de quoi faire pâlir les plus beaux feux d'artifice !
- C'est juste! Hé bien je trouve fascinant comment on arrive à attraper le parfum d'une fleur ou d'une plante pour en faire une huile essentielle ou un parfum... Tout ce que peut contenir un simple flacon!
- D'ailleurs je me demande à quoi pouvait bien ressembler le parfum que Martine a répandu sur les pieds de Jésus. Tu t'imagines, l'odeur a rempli toute la maison!
- On m'a dit que dans le monde biblique, verser du parfum sur quelqu'un était une manière de l'honorer: on le faisait pour un roi. Du coup, c'est comme si la femme reconnait Jésus comme un roi. On se servait aussi de parfum pour l'embaumement, comme pour honorer la personne qui était décédée. La femme fait en somme un geste prophétique, c'est-à-dire que son geste annonce que Jésus va mourir. Mais ça ne s'arrête pas là: le flacon qu'elle ouvre et le parfum qui s'en échappe peut aussi être une image du tombeau ouvert et de la Vie plus forte que la mort qui se répand.
- Waow! c'est fou! Et je vois encore dans ce geste l'immense reconnaissance de la femme envers Jésus qui a tout donné, puisqu'il a donné jusqu'à sa vie même par amour.
- Ça peut nous laisser un peu songeurs! Qu'est-ce que nous donnons nous à Dieu? Comment notre cœur déborde-t-il de reconnaissance face à l'amour infini de Dieu?
- Eh bien, je crois que ce texte nous interroge par rapport à ce qu'on donne à Dieu et peut-être même que ce texte nous invite à aller plus loin...
- Ah bon! que veux-tu dire par là?

- Ce n'est pas seulement ce qu'on offre à Dieu qui est de bonne odeur! Mais aussi ce qu'on fait aux autres. Tu as entendu le texte tout à l'heure: « Ayez un même amour, un même cœur, une même pensée. Ne faites rien pour passer devant les autres ou pour que les autres vous admirent, cela ne vaut rien. Au contraire, soyez simples et pensez que les autres sont meilleurs que vous. Ne cherchez pas votre intérêt à vous, mais cherchez l'intérêt des autres ».
- C'est juste... si on arrivait à vivre ça plus souvent et plus fort, peut-être bien que notre monde s'en porterait mieux. Comme le parfum a rempli toute la maison où était Jésus et ses amis, je crois que ce serait la paix qui remplirait le monde... Mais pourquoi c'est si compliqué à vivre ?
- Ça, nos textes du jour ne le disent pas... ce qu'ils disent c'est que quand on est uni à Jésus, il y a des attitudes qui découlent de cette union. Un peu comme quand on est très souvent avec quelqu'un et qu'on commence à lui ressembler!
- Ah oui, c'est juste! on voit ça dans les amitiés!
- Exactement !! Chercher à faire grandir l'amitié avec Jésus, grâce à l'Esprit Saint, nous permet de transformer positivement nos manières d'être, nos habitudes et tout et tout.
- Heu! Tu sais à quoi ça me fait penser?
- Non.
- Hé bien c'est ce qu'on apprend aux enfants et aux catéchumènes en somme!
- C'est tout à fait ça!
- Et puis, ils s'impliquent dans le Culte de l'enfance et au catéchisme : ils donnent de leur temps à Dieu et aux autres.
- Oui, c'est vrai! Comme le Conseil de paroisse d'ailleurs.
- Oh oui! Alors, l'engagement des enfants, des jeunes, des monitrices et des conseillers peut être un encouragement pour chacune et chacun de nous; ça peut motiver notre propre élan pour Dieu et pour les autres.
- C'est sûr et ces deux textes nous y invitent. Alors le parfum qui s'est répandu dans toute la maison et dont on parle encore comme si c'était hier, ce parfum peut encore ici et maintenant nous réjouir et réjouir le cœur de Dieu.

[d'une seule voix : ] Amen